

熊谷商業高校は「自己実現・進路実現・希望実現」の達成のため、幅広い選択科目を用意しています。生徒は熊商で学び得た知識と経験は、進路先や今後の人生においても力になり続けます。

「就職するなら、熊商へ」就職率100パーセントには理由があります。言葉遣いや礼儀作法など、入学時から就職することを意識した指導をしています。少しずつを積み重ねて3年生を迎えます。

また、商業高校と聞くと「就職」を思い浮かべる人が多いと思います。しかし、熊商では「半数以上が進学」大学・短大・専門学校へ進学しています。商業科目を勉強するなかで、興味・関心や資格取得することなどから、もっと深く勉強をしたくなり、就職から進学に進路を変える生徒も多くいます。

2020年3月卒業したKK君は、現役で「群馬大学 社会情報学部 社会情報学科」に合格しました。KK君は元々、専門学校に進学しようと考えていました。しかし、高校生活で色々なことを学ぶなかで、自分の将来を考えた結果、大学に進学しようと考えようになりました。

KK君は、熊商で希望する進路を叶えることができました。大学生活での頑張りの期待しています。

令和2年度 入学式

令和2年4月8日（水）午後1時より入学式を挙行いたしました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため入学生と教職員のみの参加となりました。

200名の入学生は担任から呼名されると、元気に返事をし、校長先生から入学を許可されました。

これで今日から熊谷商業高等学校の生徒として高校生活がスタートします。

臨時休業中も熊商生としての自覚をもって行動してください。

”入学おめでとうございます”



FMクマガヤに出演

令和2年5月28日（木）

新型コロナ感染症対策のため、学校は臨時休業が続いています。

生徒の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

本校教諭2名がFMクマガヤに出演し、皆さんにエールを送ります。今年で101年目を迎える学校であることや部活動での活躍等お話しさせていただきました。また、今年度からスタートした新学科についても説明させていただきました。

<中学生のみなさんへ>

学校説明会にて、本校の魅力をお伝えできればと思っております。ご参加お待ちしております。



1 学期始業式

3 年生

6月1日（月）分散登校のため3年生のみで1学期の始業式を行いました。

皆さんが元気に新学期を迎えられたことをうれしく思います。

例年にないスタートとなりましたが、どんな時も前向きに「今を大切に生きよう」と校長先生からお話がありました。

また、学校長より保護者様あてに「学校再開に関するお知らせ」を配布させていただきました。

お子様が帰宅した際お声掛けいただき、内容をご確認ください。



2 年生

6月2日（火）分散登校のため2年生のみで1学期始業式を行いました。

校長先生から「今やるべきことを考えて行動しよう」「今を大切に生きよう」というお話がありました。



1 年生

6月3日（水）分散登校のため1年生のみで1学期の始業式を行いました。

創立101年目を迎えた本校は、今年度より”総合ビジネス科”をスタートさせ、1年生はまさに新学科1期生となります。新たなスタートとして女子の制服を一新しました。

校長先生より「大人（成人）になるために今から準備をしよう」

「今やることやるべきことを後回しにしないで、今を大切に生活していこう」というお話がありました。

